

Fachschaftsrat Mathematik

Protokoll zur FSR-Sitzung am 2016-05-02

Sitzungsleitung: Kay Schmidt, Protokollführung: Joshua Blöcker

1 Begrüßung und Formalia

Kay Schmidt eröffnet die Sitzung um 18:32 Uhr. Die Beschlussfähigkeit wird mit 7/11 Mitgliedern festgestellt. Das Protokoll vom 2016-04-27 wird bestätigt.

Anwesende FSR-Mitglieder:

Benedikt Bartsch, Joshua Blöcker, Felix Joseph (ab TOP 3), Vincent Knyrim, Vera Könen, Matthis Leicht, Agnes Reuschel (bis TOP 2), Kay Schmidt

Entschuldigt abwesende FSR-Mitglieder:

Paul Reidelshöfer, Susanne Stimpert, Luisa Thümmel

Unentschuldigt abwesende FSR-Mitglieder:

Ruhende Mandate:

Gäste:

Daniel-Eike Hardt, Romy Hübner

2 Berichte

- Vincent berichtet von der Möbelaktion. Diese ist fertig, es gibt neue Möbel im Büro, einige alte wurden entsorgt. Eine Anordnung der Möbel wurde implementiert, wer Änderungsvorschläge hat, möge diese berichten. Zusätzlich zu den geplanten Möbeln haben wir zwei Lagerregale aus dem StuRa bekommen. Kay bedankt sich bei allen Helfern des Raumbaus. Wir bedanken uns bei den Instituten Geometrie und Wissenschaftliches Rechnen für die neuen Möbel.
- Vincent berichtet vom Jahresabschluss. Dieser wurde letzten Freitag abgegeben, aber noch nicht kontrolliert. Wer sich den nochmal ansehen will, findet ihn in seinem Mailpostfach.
- Vincent berichtet, dass er seinen Verfügungsrahmen für den Kauf von Trennstreifen für 2.99€ genutzt hat.
- Vincent hat die Strichliste fertig abgerechnet. Es gab eine Mail, wir haben bis zum 2016-06-03 Zeit, diese Bar oder per Überweisung zu bezahlen. In Zukunft soll es nicht mehr solche Strichlisten für Getränke oder Grillgut geben, da das buchhalterisch falsch ist.
- Matthis und Vincent berichten vom Vernetzungstreffen. Es war viel zu voll im Raum, aber es wurde einiges besprochen. Es gibt bisher keine Software für die Finanzverwaltung, es wird geplant, diese Un-
iweit auszuschreiben. Es soll ein AK dafür gebildet werden.
Es soll einen ESE-Plan geben, mit den Terminen aller ESE-Veranstaltungen, um Dopplungen zu vermeiden.
Das Vernetzungswiki wird demnächst umziehen.
Es soll ein Fachschaftlerratgeber (G.U.I.D.E.) erstellt werden, um neuen die Arbeit im FSR zu vereinfachen.
Ein ausführliches Protokoll findet sich im Vernetzungswiki (wiki.ifsr.de/vernetzung) Das nächste Treffen findet am 3.6. bei den Bauingenieur_innen statt.

- Kay berichtet von der Lehrveranstaltungsevaluation. Die zu evaluierenden Veranstaltungen wurden eingereicht und wir bekommen Mitte Mai die Fragebögen. Kay würde sich über die Unterstützung bei der Durchführung freuen.
- Daniel-Eike Hardt berichtet, dass es zu der Lehrevaluation neue Auswertungen mit fancy Grafiken geben soll. Das muss, wenn man es haben will, einzeln beantragt werden.

3 Veranstaltungen

3.1 Erstifahrt

Agnes war mit Kay beim Prodekanat. Wir haben eine schriftliche Zusage, dass das Prodekanat die "Erstifahrt" mit einem Betrag von bis zu 500€ fördern wird.

3.2 Professorenstammtisch

Vera hat sich den 24.5. (ein Dienstag) für den Professorenstammtisch ausgesucht. Vincent nimmt an, dass Plakate gedruckt werden. Kay übernimmt die Erstellung der Gesichter, Joshua stellt das Plakat zusammen. Kay stellt folgenden Antrag: „Der FSR möge beschließen, für Plakate für den Professorenstammtisch einen Finanzrahmen in Höhe von 5 Euro zur Verfügung zu stellen.“ Der Antrag wird ohne Gegenrede angenommen.

3.3 Grillen

Vincent fragt nach, ob wir demnächst wieder grillen wollen. Da wir das einen Monat im Voraus anmelden müssen, wird es langsam Zeit, dies zu planen. Felix schlägt den 2016-06-15 als Termin vor. Wir legen fest, in der Woche um den 15. Juni zu grillen. Jemand möge mit Agnes wegen der Grillgenehmigung reden und es möge sich jemand zum Einkaufen finden. Joshua erstellt das Plakat.

3.4 Studienkommission

Herr Studiendekan Prof. Matthies hat auf den 11.05. um 13:30 in den C207 eingeladen. Es sollen Ordnungen geändert werden, um die Nebenfächer in den WiWi anzupassen, außerdem hat Kay einige Anliegen (unter anderem die EVA), die er mit dem Studiendekan besprochen haben möchte.

4 Sonstiges

4.1 Danksagung

Felix wollte sich bei den Personen bedanken, die den Raum umgeräumt haben, und hofft, dass die Technik wieder funktioniert. Auch den Nicht-FSR-Mitgliedern und den Leuten aus dem Prodekanat gilt unser Dank, da das ganze reibungslos ablief.

4.2 KoMa-Kartenspiele

Wir könnten uns wieder welche besorgen, da wir keine mehr haben. Ein Karton kostet 162.50€. Joshua besorgt diese auf der KoMa.

4.3 StuRa-Bericht

Am 25.05. gibt es eine Stammzelltypisierungsaktion von der Hochschulgruppe AIAS. Diese soll über unsere Kanäle geteilt werden. Es gibt Plakate im StuRa, Kay stellt den Arbeitsauftrag an die Öffentlichkeitsarbeit, diese zu verbreiten.

4.4 Vernetzung

Kay weist darauf hin, dass der nächste Termin der Wahlkampagne bald ansteht. Vincent und Luisa sind angemeldet, Kay potentiell auch.

Kay Schmidt schließt die Sitzung um 19:21 Uhr.

Dresden, den

.....
Kay Schmidt, Sitzungsleitung

.....
Joshua Blöcker, Protokollführung